



さんさん

平成27年1月8日
練馬区立南田中小学校
榎谷雅弘
第3学年便り No11

あけましておめでとうございます

平成27年が始まりました。冬休みにご家族でたくさんふれあって、素敵な時間を過ごされたことと思います。学校では今日から2学期後半のスタートです。子供たちも新たな思いを胸に登校してきました。

これからの3か月は、学習面でも生活面でも3年生のまとめの時期です。しっかり学び胸をはって4年生に進級できるよう、支援していきます。本年もご協力よろしくお願ひいたします。



1月の行事予定

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|-------------------------------------|-------------------------------------|---|------------------------|-----------------------------|--------------------------|
| | | | 1 元日 | 2 | 3 |
| 5 | 6 | 7 冬季休業日終 | 8 ④ 午前授業 全校朝会 | 9 ⑤ 身体測定 | 10 ③ 親子レク (3校時) |
| 12 成人の日 | 13 ⑤ 放送朝会 避難訓練 学区域パトロール | 14 ⑤ 体育朝会 | 15 ⑤ 健康朝会 | 16 ⑥ 特別時程 ぐんぐんup 始 | 17 小学校連合 図工展 |
| 19 ⑤ 全校朝会 保護者会 校内書き初め展始 | 20 ⑤ ユニセフ集会 | 21 ⑤ お楽しみ集会 ユニセフ募金始 (23日まで) | 22 ⑤ 体育朝会 | 23 ⑥ | 24 小学校連合 書き初め展 |
| 26 ⑤ 全校朝会 | 27 ⑤ | 28 ⑤ 朝遊び | 29 ⑥ 音楽朝会 | 30 ⑥ 校内書き初め展 終 | 31 |

学習予定

| | | | | | |
|----|---|----|-------------------------------|----|--|
| 国語 | 詩を楽しもう かるた しりょうから分かったこと を発表しよう | 理科 | 重さをはかろう 豆電球に あかりをつけよう | 体育 | 縄跳び運動 ポートボール 跳び箱運動 毎日の生活と健康 (保健) |
| 算数 | □を使った式 分数 | 音楽 | パフ 聖者の行進 リコーダー (ファ、ミ、レ) | 道徳 | 勤勉・努力 生命尊重 礼儀 |
| 社会 | くらしのうつりかわり 昔の道具に こめられた思い | 図工 | 「うつした世界」 紙版画など | 総合 | 調べよう 食べ物の ひみつ |

お知らせとお願い

◆校内書き初め展について

19日(月)から30日(金)までは校内書き初め展です。冬休みにご家庭でも練習していただきましたように、3年生は初めての毛筆で「光るにじ」と書きます。19日は保護者会もありますので、期間中に是非ご来校いただき子供たちの作品をご覧ください。

展示場所は、2階のランチルーム前です。

◆「親子レクリエーション」について

学級代表の方が企画・運営して下さる学級活動が、10日(土)3校時に体育館で行われます。(12月にお便りを配布してあります。)保護者の方にも参加していただいて「ハンカチ落とし」と「しっぽ取りゲーム」を行います。子供たちは保護者の方々と一緒に活動することを楽しみにしていますので、ぜひご参加ください。なお、当日は動きやすい服装・体育館ではける靴をお持ちください。時間は10:40~11:25です。

◆保護者会について

日時：19日(月) 14:40~ 各教室

内容：子供たちの様子・2学期後半の行事と学習内容

お忙しいと思いますが是非ご出席ください。冬休み中のご家庭での様子もお聞きできればと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

◆集金について

理科「豆電球にあかりをつけよう」「じしゃくのふしぎをしらべよう」の学習で使用する教材の代金を集金させていただきます。

理科教材費430円

集金日 1月13日(火)